



*... Llegaron ya
los reyes era tres...*

ACTIVIDAD
FÍSICA

PROF. ALENKA

TALLER DE
MÚSICA

COORD. GABRIEL

TALLER DE
MEMORIA

COORD. ADRIANA

TALLER
LITERARIO

COORD. MILA

TALLER DE
YOGA

PROF. CLAUDIA

TALLER DE
REFLEXIÓN Y
ESCRITURA

COORD. AMANDA

TALLER DE
RECREACIÓN

COORD. AMANDA

CELEBRACIÓN
SANTA MISAPADRE JUAN
PADRE MATIAS

TOMBOLA

COORD. ADRIANA

CINE DE MEDIA
MAÑANA

COORD. ADRIANA

“Sólo le pido a Dios, que lo injusto no me sea indiferente. Desauciado está, el que tiene que marchar a vivir una cultura diferente”

Esperemos que unos pocos locos no generen guerras, no sigan políticas matando a la gente de hambre, que el hombre se entienda que el poseer y el poder solo nos alejan de Jesús y los Reyes magos que lo acompañaron.

Los Reyes no son mágicos, aparecen en el nuevo testamento, *“cambia todo cambia”*.

Tengo la esperanza que la alegría y esperanza que nos traen, siga llegando y nunca cambie... *“y así como todo cambia, que yo cambie no es extraño”*.

Pidámosle a nuestros Reyes Magos y al Señor que interceda en los poderosos de hoy, que solo quieren poseer, sin medir las consecuencias de su juego y de su mente enfocada sólo en el poder de poseer y acumular.

Muchos padres en el mundo no pueden cumplir con el sueño de sus hijos de amanecer con un juguete en el día de Reyes. Otros padres llenan de juegos a sus hijos, sin ver el daño que desde pequeños les hacen, iniciándolos en el camino de poseer, en lugar del camino “ser” que es el verdadero camino de Jesús y los Reyes que lo protegieron de los poderosos de su tiempo.

¡Vivan nuestros sueños y nuestros Reyes magos que nos visitan en el Hogar Rozman cada año!



Cuerdas Solidarias

Este mes y para culminar el año a toda música en el festejo mensual de cumpleaños nos visitaron y trajeron sus instrumentos y nuestro folclore argentino los chicos de **CUERDAS SOLIDARIAS**, gracias **Germán y Rocío** por esta grata visita.





La magia QUE A TODOS NOS HACE BIEN

Cada 5 de enero, los más chicos dejan un par de zapatos, agua y pasto para encontrar a la mañana siguiente un regalo de Melchor, Gaspar y Baltazar. Nosotros en el Hogar Rozman también, como cada año de la mano de **MATIAS, STANKO y LORENZO** (y sus valiosas asis-
tentes **LENI** y **ALEJANDRA**), recreamos la vista de los Reyes, con regalos y las infaltables fotos con los Reyes!! **Gracias amigos por regalarnos esta visita!!!!**









MARTIN FIERRO



HACE UN AÑO PEDIMOS
A LOS REYES DESEOS PARA LOS NIÑOS Y
HOY TAMBIÉN TENEMOS ALGO QUE DECIR:

María del Carmen: "¡Que disfruten de la salud y que les vaya bien en la vida!"

Hoy: ¡Que vayan a los hospitales y repartan juguetes y valores así lo que tienen!

Elda: "¡Que quieran a mamá y papá, los regalos no son importantes, el cariño sí!"

Hoy: ¡Exactamente lo mismo!

Doly: "¡Que disfruten de la salud y que les vaya bien en la vida!"

María L: "¡Que aprendan a decir las cosas que les pasan, porque no saben...!"

Hoy: ¡Lo que importa, es la salud!

Katy: "¡Que sean alegres, que Dios los bendiga con amor!"

Hoy Mariana: ¡Los chicos son el futuro, que estudien y reciban el cariño de la familia!

Titi: "¡Que sean buenos compañeros y que si a alguien le faltara un libro, se lo presten! ¡Sean bondadosos!"

Hoy: ¡Que se quieran entre compañeros!

José: "¡Que se porten bien con papá y mamá, y ellos eduquen con ejemplo!"

Hoy: ¡Que tengan cabeza: nada de regalos, el mejor regalo es el Señor!

Antonina: "¡Que jueguen y no les falte a ninguno ropa ni comida y lo valoren!"

Hoy: A los que no pueden, les regalen chiches!

Elsita: "¡Pocos consejos y más ejemplo! Que se diviertan, que paseen con amigos!"

Hoy: Si, si, que esan fealices!!

DAR

GRACIAS

A CONCEPCION Y A SU HIJA SUSANA
por la donación de juegos infantiles para los nietos, bisnietos y todo niño que nos visita en el Hogar Rozman.



MUCHAS, MUCHAS GRACIAS!!

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Mila Hribar

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Lazar Vicente

ARTE QUERIDO

EN LA TERCERA EDAD SE DESCUBREN COSAS MARAVILLOSAS



¿Por qué pintas a la tercera edad?

Porque llegué al Hogar y conocí una muy buena profesora de dibujo y me animé. El cuerpo no te permite hacer muchas otras cosas a ésta edad. Y con la pintura descubrí que uno puede expresarse, crear y vivir sin ver pasar la vida. De chica no pude y ahora lo hago.

¿Por qué ésta pintura?

Porque me gusta, es naif y me resultó más fácil. No puedo hacer otra, quizás necesite mas técnica, no sé. Me gustan los paisajes!

Gracias Nevenka! Creo yo, humildemente que tu pintura te representa por dentro, una mujer llena de colores por dentro y tan naif como su pintura!!

Mandy



TESOROS CERCA

"Un lugar de ensueño... un sueño de un lugar y de un hombre que lo hizo posible porque no solo era un soñador, sino que trabajó con sus manos para construirlo." - Aconseja **Julio** que fue a visitarlo en éstas vacaciones y quiere compartirlo con nosotros!

Campanópolis

Una aldea de la Edad Media en G.Catán



A sólo 30 minutos de Buenos Aires se puede retroceder al año 1300. Un predio de 200 hectáreas con llanuras, bosques selváticos, ríos, islas, arroyos, lagos, un molino holandés, una locomotora con vagones, conforman una insólito paisaje. El sueño de Antonio Campana.

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Prodea S.A.

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Farmacia PINTAR

ASI FESTEJAMOS
LOS CUMPLES
DE **DICIEMBRE**
DE 2017



CUMPLEAÑOS
DICIEMBRE 2017

- 1/12: Monserrat D.
- 3/12: Inés N.
- 3/12: María Rosa F.
- 3/12: Octavio C.
- 4/12: Albina B.
- 10/12: Héctor G.
- 13/12: Altonina DP.
- 21/12: Alicia B.
- 23/12: Catalina V.
- 25/12: Elsa I.
- 27/12: Concepción F.
- 28/12: José B.



LOS CUMPLEAÑEROS DE ENERO 2018:

Nelly A. • Rosa P. • Francisco C. • Maria C. • Elsa C. • Mariana K.

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Dole Racing

AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Briganti

BIOGRAFIA AUTORIZADA

RECUERDOS DE AYER

Conociéndonos más!

Nuestra simpática y recién llegada Doña Majda



Nací en Eslovenia, en Vrhnika, pero viví en Ljubljana. La guerra hizo que estuviéramos 3 años en campos de refugiados en Italia, por todas partes. Hice el colegio con idioma esloveno e italiano. Vinimos para acá cuando yo tenía solo 12 años, con mi madre y mis tres hermanos. Llegué un jueves y el sábado ya estaba trabajando. Entré para limpiar la cocina, pero se hacía de todo, hacía la comida también, se ayudaba en todo. Era un colegio de monjas, recuerdo que su directora una monja francesa, me pidió que la ayude también con la enseñanza, y también enseñé. Cuando vivíamos en Eslovenia, no fueron los soldados los que mataron a mi padre, tenía un aserradero donde también trabajaban mis dos hermanos, un día fueron a ver árboles y lo hirió muy mal, un familiar comunista, sólo por ser anticomunista. Un tiempo después en una reunión familiar ese hombre no podía levantar su mirada y mirar a mamá. Muy triste la historia de nuestro país, sufrimos mucho todos. Muchas familias pasaron por cosas así. Por suerte acá tuvimos paz y trabajo.

Conocí a mi marido en el Club Esloveno de San Justo, una amiga me lo presentó. Nos vimos ocho veces y nos casamos. Antes éramos respetadas, vos me entendés, no? Ni siquiera un beso, nos besamos el día de la boda. Con Julio, le decíamos Julko, es lo mismo en esloveno, tuvimos 3 hijos: Aleš, Alenka y Matej, cuidaba mi casa y mi familia, el trabajaba como viajante de ventas para SWIF, pero después me vinieron a buscar donde trabajé de promotora de cosméticos y ventas en Gigot, y volví a vender. Mis hijos trabajaron y estudiaron: uno es contador, otro abogado y mi hija nutricionista.

Matej tiene 2 hijos ya en la facultad, Aleš tiene 3 hijos pequeños, y Alenka se fue a vivir a Nueva York. Nosotros nos ayudamos muchos, nos juntamos una vez por semana a compartir, yo cocino bien porque mis padres también tuvieron un negocio de comida y ahí aprendí. Cuando me casé fui a San Francisco de luna de miel, había muchos italianos. Me hubiese gustado ser Ingeniera, pero la vida no me ayudó. Estoy muy conforme con mi familia, no fuimos ricos, pero nunca nos faltó nada y somos muy felices...

Muchas gracias Majda por compartir tu historia con tanta pasión, con lo bueno y lo malo de la vida, y vivir con esa resiliencia maravillosa! Sabia! Mandy

RESPUESTAS EXPRESS

Elba R.



BIENVENIDA SEÑORA DE LOS OJAZOS FAROLES!!!!

Una frase que la acompañó tu vida
"Lo que importa es la familia!"
Imaginate nacieron mis mellizos Daniel Eduardo y después Alberó Omar, lloraban ellos y lloraba yo, porque no era fácil. Mi familia me ayudó tanto, en especial mamá, nos ayudó a los tres!

Un lugar en el mundo
Y me hubiese encantado conocer Piamonte, Italia porque era la tierra de mis padres.

Un ser inolvidable
Mi papá, siempre viajábamos juntos en el tranvía, lo acompañaba a trabajar y yo jugaba en su trabajo. Murió cuando yo tenía solo 9 años.

Qué significa la amistad en tu vida?
Algo más que importante! Mi vecina se convirtió en mi gran amiga.

Qué significa la sonrisa?
Me parece que es el reflejo de estar bien y nos puede ayudar cuando no lo estamos. Es muy importante sonreír.

El mejor día de la semana
Todos y cada uno. Hay que vivirlos lo mejor posible.

Un consejo a generaciones futuras:
Lo más importante es ser honrado!

Muchas gracias Elba por exponer tu alma al contestar!! Mandy

ROŽMAN

HOGAR ROŽMAN | ROŽMANOV DOM



Ituzaingó 4219, San Justo, Buenos Aires
tel.(54-11) 4669-1500
www.hogarrozman.com.ar